

Mediengruppe KLAMBT
**BEST
SELLER**

Nr. 3

12. Januar 2017

Deutschland 1,99€

Österreich 2,30€ Schweiz 4,00 CHF

Benelux € 2,50, Italien € 2,50
Frankreich € 2,90, Spanien € 2,50
Kor. Inseln € 3,10, Dänemark DKK 26,00
Griechenland € 3,00, Portugal (cont.) € 2,00
Slowakei € 3,00, Slowenien € 3,00

IN

JETZT NUR LEUTE · LIFESTYLE · LEBEN

1⁹⁹
€



Helene
Fischer

Drama
um ihren Florian

**EXKLUSIV-
INTERVIEW**

Lukas Podolski



- Poldis Pläne
- Seine Familie

**GEWINNEN SIE EIN
TREFFEN MIT POLDI!**



**IN
EXKLUSIV**

Dschungelcamp

Lebensgefahr!
Diese Kandidatin
setzt alles aufs Spiel

**EXKLUSIV-
FOTOS HEIDI KLUM**

Ist das ihr letzter Urlaub?

Schatten über dem Glück!

Wer ihre Liebe zu Vito jetzt zerstört ...

**SCHOCK-
BEICHTE**

EXKLUSIV

Sophia
Wollersheim

„Ich werde
bedroht!“



**BLITZREZEPTE
MIT DEM
THERMOMIX®**

SALE

LASTMINUTE
SHOPPING-TIPPS



LUKAS PODOLSKI

IN
EXKLUSIV

„Ich probiere GERNE NEUES AUS“

**HERZENS
SACHE** Die
VIPrize-Aktion
läuft noch bis
zum 24.2.2017

BROMANCE Lukas und
Basti Schweinsteiger (r.)
verbindet eine enge
Freundschaft



Für sein Nationalmannschafts-Abschiedsspiel im März hat sich der Kölner Jung und beliebte Fußballstar etwas ganz Besonders einfallen lassen...

Am 22. März verabschiedet sich Lukas Podolski (31) endgültig aus der Fußballnationalmannschaft und Sie können diesen emotionalen Moment tatsächlich live erleben! Das unbezahlbare „Poldi“-Erlebnis können Sie gewinnen. Jeder, der unter www.viprize.org einen beliebigen Betrag spendet, kann vielleicht schon bald mit unserem Lieblings-Fußballer Abschied feiern. Was er sonst noch geplant hat und wie es um die Freundschaft steht, verrät Poldi im exklusiven **IN**terview...

IN Wieso liegt Ihnen Charity so am Herzen? Mir und meiner Familie geht es gut, anderen nicht. Die Chancen auf ein gutes Leben sind nicht gleich verteilt, je nachdem, in welchem Land, in welcher Familie man geboren wird.

Das finde ich ungerecht, mit meiner Stiftung will ich etwas dagegen tun.

IN Seit wann gibt es die Lukas Podolski Stiftung? Ich habe mich schon früh engagiert, im Jahr 2010 dann mein soziales Engagement mit meiner eigenen Stiftung unter ein Dach gestellt. Im Fokus stehen benachteiligte Kinder.

IN Wie entstand die Idee zur VIPrize-Aktion? Die Plattform ist neu, die Idee wurde uns vorgestellt und ich finde sie gut. Ich probiere gerne Neues aus, erst recht, wenn es am Ende den Kindern zugutekommt.

IN Was ist das Besondere an dieser Aktion? Es gibt viele besondere Preise, die man sonst nirgendwo für Geld bekommen kann. Der Hauptgewinn ist, bei meinem DFB-Abschiedsspiel als VIP-Gast dabei zu sein und mich da-

nach persönlich zu treffen

IN Welche Projekte haben Sie für 2017 geplant? In meiner Kindheit habe ich unzählige Stunden auf Bolzplätzen verbracht, wo wir uns treffen und einfach spielen konnten. Davon gibt es heutzutage viel zu wenig. Ein Fokus meiner Stiftung wird daher auch sein, Kindern in Köln solche Plätze zu schaffen. Außerdem wollen wir unsere Partnerschaften mit der Arche und der RheinFlanke fortführen und weitere Projekte für Kinder in Deutschland und Polen unterstützen.

IN Haben Sie noch Kontakt zu Bastian Schweinsteiger? Ja klar, wir sind gute Freunde und bleiben das auch. Die Freundschaft endet ja nicht, nur weil wir beide nicht mehr bei der Nationalmannschaft spielen. LK